



色鮮やかに咲き誇る！ここのす花まつり

5月11日～26日、「花のまちここのす」の一大イベント「ここのす花まつり」が開催され、市内外から約246,000人の皆さんが来場しました。「ポピーまつり」(馬室会場)、「麦なでしこ・ポピーまつり」(吹上会場)、「バラまつり」(花久の里)、35軒の皆さんがお庭を公開したオープンガーデンなど、市内全域が色とりどりの花々でいっぱいになりました。



◀麦なでしこポピーをたくさん摘みとったよ！



▲ポピーまつり (馬室会場)



▲438人が参加した荒川水管橋見学会では、橋の上から会場が一望できました



▲麦なでしこ・ポピーまつり (吹上会場)



◀▼バラまつり (花久の里)



春の健康ウォーキング



5月18日、糠田運動場をスタート地点として、春の健康ウォーキングを開催しました。

132人の方が参加し、糠田運動場からポピーまつり馬室会場間の約6kmを、花を楽しみながら歩きました。



まちの話題



さわやかな気候の中 ふれあい鴻巣ウォーキング

4月27日、陸上競技場をスタート地点として、鴻巣水曜ロータリークラブ・鴻巣市レクリエーション協会の共催事業「第26回ふれあい鴻巣ウォーキング」が開催されました。1,441人の方が参加し、春風そよぐさわやかな気候の中、各々のペースでウォーキングを楽しみました。



さきたま緑道では、新緑を楽しみながらのウォーキング



春の全国交通安全運動出発式

5月9日、エルミパークで、「春の全国交通安全運動出発式」が開催されました。式典では、鴻巣高校の生徒会長が一日警察署長を務め、交通ルールの大切さを訴えました。

また、交通安全パレードでは、鴻巣高校吹奏楽部の演奏のもと、交通事故防止を呼びかけました。



生出塚団地内の空き家等の 管理に係る協定を締結

5月31日、生出塚団地自治会、県住宅供給公社、(公社)シルバー人材センター、(一社)在宅生活支援パートナー協会と、生出塚団地内の空き家等の管理に関する協定を締結しました。

今後、生出塚団地の住環境を良好に維持するため、除草、樹木剪定、住居内の換気・清掃・点検など、5者が協働して空き家等の管理に取り組んでいきます。

100歳！ますますお元気で

100歳を迎えられた中村トヨさん（大正8年5月3日生・吹上富士見）をお祝いしました。健康長寿は市民みんなの願いです。5月27日現在、市内で100歳以上の方は47人います。これからもどうぞお元気で。



子どもたちの未来へ ご厚意ありがとうございます

5月7日、荒井恵治さん（常光）から、「ひなちゃん子育て応援基金」へ100万円の寄附金を頂きました。

大切に使用させていただきます。

